

15 mil dólares en beneficio de personas con enfermedades terminales

Ambato, 15 de junio.- Mediante la firma de un convenio de cooperación con la Fundación Divina Misericordia, ubicada en la calle Pedro Vásconez 115 y pasaje Sevilla (sector Izamba), el GAD Municipalidad de Ambato, ayuda a pacientes con enfermedades terminales que no cuentan con recursos económicos y necesitan medicinas especiales para aliviar su dolor. Así lo explicó el alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, quien indicó que para esta labor se destinaron 15 mil dólares, que serán desembolsados en dos cuotas durante el año de vigencia del acuerdo.

La finalidad de la iniciativa es que a pesar de transitar por restricciones presupuestarias, no se deje de atender de manera integral a los pacientes que se asilan y alimentan en el lugar. “No puede existir mayor sacrificio y demostración de amor que la de apoyar a las personas que no pueden valerse por sí mismas; reconocemos que son unos grandes guerreros y los apoyaremos en lo que sea necesario”, dijo el burgomaestre.

La presidenta de esta organización, Rosario Holguín de Darquea, agradeció a la municipalidad por el aporte solidario e indicó que este tipo de gestiones ayudan a obtener recursos económicos extras para continuar de inmediato con las labores de sostener la acción social. “Estamos muy contentos con el convenio que nos ayuda mucho; de forma conjunta hacemos esta obra en favor de los enfermos terminales. Es necesario crear conciencia sobre el cáncer y las formas de cómo esta enfermedad afecta a la gente y a sus familias”, dijo.

La Fundación no sólo atiende a personas con cáncer en su estado final que culminan sus días en la mencionada casa, sino también acoge a otros pacientes de todas las ciudades del Ecuador que acuden para realizarse exámenes y requieren varios días de permanencia en la ciudad para cumplir con los requerimientos médicos.

El alcalde en compañía de Sylvia Garcés de Amoroso, presidenta del Voluntariado “Ambato Tierrita Linda”; Gabriela Rodríguez, directora de Desarrollo Social y Economía Solidaria del GADMA y Fausto Álvarez, gerente del Hospital Municipal “ Nuestra Señora de La Merced”, recorrieron las instalaciones del sitio donde compartieron un momento especial con los pacientes del lugar y con las Religiosas de San José de la orden San José de Gerona, quienes se encargan de atender a los enfermos en etapa terminal. De igual manera, Luis Amoroso, destacó la buena administración de los recursos públicos que viene entregando la municipalidad de Ambato a la Fundación desde el año 2004.

“Felicitamos a todos ustedes por mantener a la Fundación en óptimas condiciones, con instalaciones de primera, en total orden y limpieza; eso refleja que el trabajo realizado se lo hace con mucha dedicación y cariño para que quienes se atienden se sientan como en casa”, manifestó el alcalde.

La Fundación Divina Misericordia fue fundada por la religiosa María Gay Tibau, reconocida por el papa Francisco como honorable. La orden desarrolla su trabajo en 13 países de 3 continentes. Su

objetivo es dar asistencia sanitaria y social a los más vulnerables, como se concreta en su Misión:
“Aliviar el dolor y sembrar la paz”. (AJ)